



Obwohl es nur der Plan B ihres Traumhauses war, ist die Familie Staller glücklich in ihrem Neubau in Grafenhausen. | Text und Bilder von Susanne Eschbach

Obwohl im Schwarzwald fest verwurzelt, zieht es die Familie Staller aus dem Grafenhausener Ortsteil Mettenberg immer wieder in die Ferne. Vor allem das Meer und der Süden hat es der fünfköpfigen Familie angetan sowie der mediterrane Wohnstil. „Dieser Wohnstil mit viel Terrakotta hat uns immer gefallen“, erklärt Bauherr und Familienvater Daniel Staller. Leider gab es dafür keine Baugenehmigung, weil der First zu hoch war. Aber die Familie hatte einen Plan B in der Tasche. „Hell sollte es sein, offen und mit Galerie“, zählt der Hausherr auf. Und die Familie hatte auch schon ein ganz bestimmtes Haus im Blick. „Wir mussten gar nicht lange suchen“, so die Hausherrin Carina Staller. Bei der Firma Projektbau

Mutter liebäugelte die Familie schon lange mit dem Modell „Paulik“, das einen vollverglassten Erker hat. Genau richtig für die Familie, um den unverbaubaren, weiten Blick in die Natur zu genießen. Inzwischen lebt die Familie seit zwei Jahren in ihrem Traumhaus in Mettenberg.

Über Generationen verwurzelt

Seit Generationen ist die Familie Staller in dem kleinen Ortsteil, der gerade mal 250 Einwohner zählt, fest verwurzelt. Der Vater gründete 1963 ein Straßenbauunternehmen, das heute in zweiter Generation vom Bruder des Hausherrn geführt und in dem Daniel Staller selbst beschäftigt ist. Hier in Mettenberg kennt man sich. Der Familie mit ihren drei

Kindern ist fest im örtlichen Fußballverein verankert und auch sonst im Familienleben dreht sich alles um das runde Leder. Mutter und Tochter spielen in der örtlichen Damenmannschaft des VfB Mettenberg, die Vater Daniel trainiert. Auch der zweitjüngste Sohn verstärkt die Jugendmannschaft des Vereins. Lediglich der jüngste Sohn überlegt noch. So fest integriert stand für die Familie außer Frage, dass auch das Traumhaus der Familie in Mettenberg stehen soll.

Mit dem dritten Kind braucht es mehr Raum

Unverbaubarer Blick in die Natur und geschützt vor den Blicken der Nachbarn. So hat es sich die Familie gewünscht und erfüllt. Bisher hat die Familie in dem

am Familienunternehmen angeschlossenen Wohnhaus in der Kellerwohnung gelebt. „Mit zwei Kindern war das kein Problem, doch mit dem dritten Kind wurde es langsam eng“, so die Bauherrschaft. Auch Freunde der Familie haben sich vermehrt dem Hausbau gewidmet, weshalb sich auch die Familie Staller immer mehr mit dem Gedanken beschäftigte. Ein Grundstück am Ortsrand von Mettenberg war bereits vorhanden. In der Mitte des Jahres 2021 hat die Familie mit der Planung begonnen. Die bisherige Wohnung hat die Familie vermietet, wodurch dann auch die Finanzierung des neuen Hauses gesichert war. Im März 2022 haben die Bauarbeiten begonnen und im Dezember des gleichen Jahres war bereits der Umzugstermin.



Ein Blick von der Galerie aus, die ein Wunsch des Hausherrn war.



Der Tisch mit Blick ins Grüne bietet viel Platz für die ganze Familie.

Platz für Familie und Freunde

Nicht nur, was das Haus an sich angeht, war sich die Familie sicher. Auch von der Aufteilung und Gestaltung der Räume hatte die Familie Staller klare Vorstellungen. Unter anderem sollte zum Beispiel da, wo sonst eine Gästetoilette untergebracht ist, eine Garderobe hin. Die vielen Jacken und Schuhe sollten nicht offen im Flur stehen und hängen. „Hier draußen sind nur die Jacken und Schuhe, die wir gerade tragen“, so die Hausherrin weiter. Die übrigen Jacken und Schuhe sind unsichtbar hinter der Tür in einem kleinen Raum versorgt.

Hier finden gemütliche Fernsehabende mit der ganzen Familie statt.



Mit der großzügigen Küche aus Holz hat sich die Hausherrin einen Wunsch erfüllt.



Hell und freundlich ist der Wohnraum, der der Familie Staller als Lebensmittelpunkt dient.

Die Küche, das Wohn- sowie Esszimmer sind in einem Raum mit bodentiefen Fenstern. Dieser Bereich ist der Mittelpunkt des Familienlebens. Ein großer, massiver Esstisch bietet auch genügend Platz für die Familie und Freunde. Besuche gibt es häufig, denn die Familienbande sind eng geknüpft und das Haus bietet jede Menge Platz.

im Erdgeschoss, findet sich ein eigenes Badezimmer für die Kinder. „Dieses Badezimmer dient auch als Gästebad“, so Carina Staller. Das Haus ist nicht unterkellert, weshalb auch der Technik- und Hauswirtschaftsraum im Erdgeschoss sind.

nebenan ist noch ein Büro untergebracht. Außerdem hat das Paar sein eigenes Badezimmer, das vom Schlafzimmer aus zugänglich ist. Die Familie verfügt über eine Wohnfläche von 183 Quadratmeter. Beheizt wird das gesamte Haus durch eine Fußbodenheizung in allen Räumen.

Ebenfalls im Erdgeschoss befinden sich die drei Kinderzimmer. Jedes der drei Kinder hat sein eigenes Reich und ebenfalls

Das Herzstück des Hauses ist die Galerie. Von dort aus bietet sich der Blick über das gesamte Wohn- und Esszimmer. In diesem Bereich hat sich das Paar ihr Schlafzimmer eingerichtet und



König Fußball regiert in der Familie Staller, schließlich sie sind alle im örtlichen Fußballverein engagiert.



Die drei Kinder verfügen über ihre eigenes Badezimmer im Erdgeschoss.



Vom Schlafzimmer aus kommt das Ehepaar in ihr eigenes Badezimmer.



Insgesamt drei Kinderzimmer sind in dem Wohnhaus untergebracht.



Im Obergeschoss ist das Schlafzimmer des Paares untergebracht.

Auf dem Grundstück ist auch im Garten genug Platz für Freunde und Familie.

In dem Häuschen im Garten ist ein Fernsehzimmer für Fußballabende eingerichtet. Und davor befindet sich eine Terrasse mit Grill.



Ein weiter, unverbaubarer Blick in die Natur.

Für Fußballabende muss es gemütlich sein

Auch im Garten rund um das Haus hat es sich die Familie Staller gemütlich gemacht. Neben einer Terrasse, auf der die Familie im Sommer gemütliche Abende vor einer Feuerschale verbringen kann, bietet auch der große

Rasen jede Menge Möglichkeiten zum toben.

Weiter befindet sich am Rand ein großzügiges Gartenhaus, in dem sich eine Bar und ein großer Fernseher befinden. Hier trifft sich die ganze Familie mit ihren Freunden, um gemeinsame Fußballabende zu erleben.



Ein Whirlpool im Garten sorgt für Erfrischung.



Auf der Terrasse direkt am Haus macht es sich die Familie an lauen Sommerabenden gemütlich



Der Rasen hinter dem Haus bietet den drei Kindern viel Platz zum Toben.

ANZEIGE

Vielen Dank für die gute Zusammenarbeit!

Elektro REBMANN GmbH
Birkendorf
@elektro_rebmann www.elektro-rebmann.de

**Wir bedanken uns für den Auftrag.
Ausführung der Blechner-, Sanitär- und Heizungsarbeiten.**

Gatti Sanitär & Heizung GmbH
79865 Grafenhausen · Beim Signauer Schachen 4
Tel.: 0 77 48/12 07 Fax: 0 77 48/55 60
info@sanitaer-gatti.de · www.sanitaer-gatti.de